

令和2年11月2日

報道関係者各位

山県市

山県高等学校&美山中学校 コラボ地域清掃
山県高等学校と美山中学校の生徒がボランティアで地域清掃活動
11月9日(月) 15時30分から

県立山県高等学校(学校長 伊藤崇 以下山県高校)と山県市(市長 林宏優 以下当市)の山県市立美山中学校(学校長 大畑祐司 以下美山中学校)の生徒が合同で、ボランティアで美山中学校区のゴミ拾いボランティアを実施します。

新型コロナウイルス感染症の影響で順延されていた山県高校と美山中学校のコラボゴミ拾いを、11月9日(月)の放課後に実施します。

この活動は、両校の生徒会が中心となって参加を呼び掛け、ボランティアの生徒たちが、それぞれの学校をスタートし、武儀川沿いの道路周辺のゴミ拾いをしながら、西武芸公園を目指します。

両校は、美山地区の拠点となる学校で、様々な教育活動で交流があります。当初、5月に実施する予定でしたが、新型コロナウイルス感染症感染拡大防止のため順延されていました。今年で2回目となりますが、今後も継続して取り組み、地域を愛する生徒を育てたいと考えています。

名称	山県高校&美山中学校コラボ地域清掃ボランティア
場所	国道418号線沿い～西武芸公園
日時	令和2年11月9日(月) (15時30分～16時)
参加者	山県高校生徒 約20名 美山中学校生徒 約20名 指導教諭 4名
内容	① 山県高校からゴミ拾い(徒歩)→西武芸公園でごみの集荷 ② 美山中学校からゴミ拾い(徒歩)→西武芸公園でごみの集荷 ③ 活動を終えての交流

※取材いただける際は、前日までに下記担当者まで連絡いただきますようお願いいたします。

【本件に関する報道関係者からのお問い合わせ】

山県市立美山中学校 教頭：河合 善夫

Tel : 0581-52-1213 Fax : 0581-51-0031

Mail : miyamacyu@yamagata-gifu.ed.jp